

**Karlsruhe-Durlach, 09. Dezember 2021**

**4-Tage-Woche auf 38-Stunden Basis im Hotel Der Blaue Reiter**

Testphase erfolgreich bestanden – ab Januar neues Arbeitszeitmodell

---

**Karlsruhe.** Bereits im November führte das mehrfach ausgezeichnete 4-Sterne Superior Hotel Der Blaue Reiter in Karlsruhe-Durlach die 4-Tage-Woche als Pilotprojekt ein. Die zweimonatige Testphase wurde intensiv genutzt, um das neue Modell zu prüfen und die daraus entstandenen Unstimmigkeiten zu beseitigen.

Nach erfolgreicher Einführungsphase wird das neue zukunftsorientierte Arbeitszeitmodell fest in die Arbeitskultur des Hotels integriert. Ab Januar 2022 profitieren alle Mitarbeiter im Blauen Reiter von der 4-Tage-Woche – basierend auf 38 Stunden und einem zusätzlichen freien Tag pro Woche. Die Mitarbeiter erhalten weiterhin ihr volles Gehalt sowie zahlreiche Benefits wie Sonn- und Feiertagszuschlag, Spät- und Nachtzuschläge, Arbeitszeitkonten sowie einer Fahrtkostenpauschale. Eine Erholungsprämie sowie eine extra Vergütung für das Einspringen von Diensten sind weitere Vorteile, von denen das Team profitiert.

Nach der Erstplatzierung im Bereich Mitarbeiterbindung und -entwicklung (Hospitality HR Award) wurde dem Hotel Der Blaue Reiter in diesem Jahr auch der Preis für die beste Nachwuchs-Förderung verliehen. Als bestes Tagungshotel Deutschland (Kategorie A – unter 100 Zimmer) und dem eLearning Award hat das Designhotel somit viele wichtige Auszeichnungen der Hotelbranche erhalten. „Mit der festen Einführung der 4-Tage-Woche geht der Blaue Reiter auch hier als Vorreiter voran und zeigt einen zukunftsorientierten Weg für die Arbeitswelt von Morgen. Eine ausgewogene Work-Life-Balance ist für die Arbeitnehmer ein wichtiger Entscheidungsträger geworden. Wer sich den neuen Bedürfnissen anpasst steigert nicht nur die Motivation seiner bestehenden Mitarbeiter, sondern erhöht seine Attraktivität gegenüber neuen Bewerbern“, so Marcus Fränkle – Geschäftsleiter vom Hotel Der Blaue Reiter. „Das Fundament des Erfolgs ist und bleibt der Mensch“. Mit dieser Überzeugung hat Marcus Fränkle auch die Neugründung „Vorreiter-Consulting“ ins Leben gerufen. Hier wird das praxisnahe Know-how bundesweit aktiver Branchenpersönlichkeiten vereint. Die Beratungsziele sind unter anderem agile Transformation und Leadership sowie Digitalisierung der Unternehmen. Weitere Informationen zur Beraterfirma unter [www.vorreiter-consulting.de](http://www.vorreiter-consulting.de).

**Ansprechpartner für die Presse & Kontakt Hotel Der Blaue Reiter:**

Hotel Der Blaue Reiter GmbH & Co. KG

Svenja Dischler – Marketingleitung

Amalienbadstraße 16

76227 Karlsruhe-Durlach

Tel : 07 21/94 26 6 570

E-Mail: [marketing@hotelderblauereiter.de](mailto:marketing@hotelderblauereiter.de)

Web: [www.hotelderblauereiter.de](http://www.hotelderblauereiter.de)

**Bilder:**



Team Hotel Der Blaue Reiter



Vertragsunterzeichnung



Hotel Der Blaue Reiter